

Recuerdan al comandante Ernesto Ché Guevara en Sri Lanka



Recuerdan al Ché en Sri Lanka

Colombo, 8 oct (RHC) El aniversario 54 de la caída en Bolivia del comandante guerrillero cubano-argentino Ernesto Che Guevara fue recordado hoy aquí por la embajada de Cuba y miembros de la Unión de Juventudes Socialistas de Sri Lanka (SYU).

El lugar donde en 1959 el Guerrillero Heroico sembró un árbol de caoba durante su visita al país insular en el océano Índico, llamado entonces Ceilán, sirvió de sede para la conmemoración, indicó una fuente diplomática.

Eranga Gunasekara y Anjana Samith Amarasinghe, organizador y secretario de Relaciones Internacionales de la SYU, así como el embajador cubano Andrés Marcelo Garrido depositaron arreglos

florales ante la tarja que recuerda aquella estancia del Che.

El representante diplomático leyó un mensaje de saludo del Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba por la ocasión.

La Unión de Juventudes Socialistas de Sri Lanka, perteneciente al partido Frente para la Liberación del Pueblo, organizó el acto por la efemérides, que incluyó debates en Internet entre organizaciones de izquierda locales y de otros países, donaciones de sangre para hospitales y programas musicales y ambientales.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273104-recuerdan-al-comandante-ernesto-che-guevara-en-sri-lanka>



Radio Habana Cuba